
Subject: Beratungsgespräch für FUE Eingriff mit Dr. Armani ???
Posted by Rixxx on Thu, 11 Feb 2010 21:57:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo User,

ich wollte mal fragen, ob jemand schon mal an einem Beratungsgespräch in Bezug auf
Haartransplatationen teilgenommen hat ?

Mir wurde von der Klinik, Alvi Armani, vorgeschlagen, an einem kostenlosem Beratungsgepräch
mit ihm am 27. Feb. in Madrid teil zu nehmen.

Lohnt sich das ? War schon mal jemand dort oder vllt woanders und hat Dr. Armani getroffen
bezüglich eines Beratungsgespräches ?

Die meinen Dr. Armani kann so am besten sehen, was man für Optionen hat, was gemacht
werden kann und wieviel er jedem einzelnem rät, abhänging von der Haardichte und allem...

Bin schon etwas interessiert, nur wollte mal wissen ob es sich lohnt.

Danke schon mal...

Gruss

Rixxx
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